
Protokoll

 ER-Sitzung  Datum: 05.05.2022

Leitung: Teresa Tampe
Protokoll: Helge Sprigade

Ort: Online

Anwesend: Frank Brüggemann, Katja Clausmeyer-Graf, Banu Güctas, David Rehnström, 
Berna Rodriguez Käding, Kai-Uwe Rödel, Helge Sprigade, Teresa Tampe

Schulleitung: Klaus Lemitz
Gast:

TOP 1 Frau Tampe begrüßt zur Sitzung am 05.05.2022

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 07.04.2022

Es gibt eine ausführliche Diskussion zum Protokollanteil über den Schulverein.

6 Zustimmungen 
2 Gegenstimmen
keine Enthaltung

TOP 3 Bericht der Schulleitung 
Frau Schamp-Wiebe soll für die erste Sitzung im neuen Schuljahr eingeladen werden, um 
weiter über den Schulverein berichten zu können. 

Zukünftige Erste Klassen
Es wird 7 neue Erste Klassen geben. Dabei mussten 40 Anmeldungen abgelehnt werden und
zu diesen Ablehnungen gibt es zurzeit 19 laufende Widersprüche.

Elternabende vor den Sommerferien:
28.06. Swatten Weg
30.06. Fahrenort

Einschulungstermine:
23.08. Erste Klassen
Fahrenort       09:00 – 13:00
Swatten Weg 08:00 – 10:00

24.08. Vorschule
Fahrenort       08:30 – 09:34
Swatten Weg 09:30 – 10:45

Der Elternrat wird Kaffee und Kuchen verkaufen. Dabei taucht die Frage auf, ob es wieder 
Verkaufshilfe durch eine vierte Klasse gibt, die die Einnahmen dann für die Klassenkasse be-
kommt?



Neueinstellungen
Vormittag:
Besetzung für eine zusätzliche erste Klasse (eine Referandarin wird übernommen)
Ein Lehrkraft im Berich Musik und eine Sonderpädagogin werden fehlen da die vorhandenen 
Kräften in Teilzeit arbeiten.
Nachmittag
Es gibt einen Abgang im Juni aber ein Neuzugang im gleichen Monat ist geplant.
Mehrere Abgänge im neuen Schuljahr, weil keine vollen Stellen angeboten werden können.

Corona
Die Anzahl der positiven PCR-Tests ist gegenüber dem Januar geringer.
Die Testpflicht entfällt für geimpfte und genesene seit 05.05. Ein Elternbrief ist unterwegs mit 
der Bitte sich trotzdem weiter zu testen.
Die entfallene Maskenpflicht bzw. das freiwillige Maskentragen funktioniert ohne große Pro-
bleme (kein Mobbing oder Ähnliches).

Verschiedenes
Es wird wahrscheinlich ein Lernferienangebot vom 11.07. - 22.07. geben. Die Aufforderung 
zur Erstellung eines Angebots durch Schulbehörde fehlt allerdings noch.

Die Lesewoche / der Lesetag sind sehr gut angekommen.

Es gab ein Zuckerfest  zur Beendigung des Ramadan in einigen Klassen (mit Muhezin, Ge-
betsrufer).

Es gibt weiter Beschwerden am Fahrenort über die Vielzahl an Elterntaxis und die dadurch 
entstehenden Behinderungen und Gefährdungen anderer Verkehrsteilnehmer 
→ Neue Initiativen und Ideen sind gewünscht, z.B. ein weiterer ZuFußZurSchule-Tag.
Die Selbständigkeit der Kinder wird eigentlich durch das „zu Fuß zur Schule“-Gehen geför-
dert. Das sollte doch auch als Motivation bei den Eltern helfen. Auch könnten Treffpunkte 
(z.B. Böversland) vorgeschlagen werden, wo der Ausstieg aus dem Auto erfolgt. Von dort 
könnten die Kinder dann in Gruppen weitergehen. Vielleicht sogar mit einer Begleitung vom 
Treffpunkt zur Schule (Eltern-Shuttleservice)
Ein neuer Elternbrief mit Tipps und Hinweisen zur Gefährdung durch die Elterntaxis könnte 
erstellt werden.
Ein Aufsteller am Schulparkplatz könnte verhindern, das dieser von Eltern benutzt wird.

TOP 4 Erstaufnahme Schnackenburgallee
Das große Spendenaufkommen wird noch einmal gelobt. 
Bisher gibt es allerdings noch keine Flüchtlinge in der Erstaufnahme und daher auch keinen 
Schulbetrieb. Die Entwicklung des Standortes in der Zukunft ist bisher auch nicht absehbar.
Bereits eingestellte Lehrkräfte werden jetzt z.B. auf andere Schulen verteilt, die IVK-Klasse 
haben.
An der FNS gibt es bisher zwei Flüchtlingskinder aus der Ukraine.

TOP 5 Nachbericht Zehntel-Lauf
98 Kinder haben am Zehntel-Lauf teilgenommen.
Weil nicht alle davon wussten, kam die Frage auf, wie das Ganze an der Schule gehandhabt 
wird → Die Klassenleitungen fragen in Klassen ab, wer teilnehmen will. Ob die Infos dann bei
den Eltern auch ankommen, hängt dann auch ein bisschen vom Interesse der Kinder ab. 
Als Anregung für die Zukunft sollten am besten auch die Infos im Padlet zur Verfügung ge-
stellt werden.

TOP 6 Flohmarkt 
Der Flohmarkt findet am 19.06. von 10:00  – 14:00 statt.
Es wird Hilfe für den Verkauf von Kaffee und Kuchen benötigt (das soll auch im Elternbrief er-
wähnt werden) 
Die Standgebühr soll 8€ plus einen Kuchen für das Buffet betragen, d.h. der Beitrag wird an-
gehoben (vorher 5€).



Infos werden über Padlet und Elternbrief verteilt.
David gestaltet gerne Infozettel, Kai-Uwe kümmert sich dann um den Druck (15 Tage Vorlauf 
nötig).

TOP 7 Kuchenstand beim Lurupina-Festival
Der Termin für die Lurupina ist der 26. - 28. August.
Die Organisation des Standes erfolgt Anfang nächstes Schuljahr. Der Stand für Schule sollte 
Samstags und Sonntags betrieben werden.
Es gab den Hinweis, das Strom nicht unbedingt zuverlässig zur Verfügung steht. Also muss 
z.B. Kaffee in Thermoskannen aufbewahrt und kann nicht unbedingt vor Ort zubereitet wer-
den

TOP 8 Bericht des KER22 
Protokoll folgt gesondert

TOP 9 Sonstiges
Die letzte Elternratssitzung des Schuljahres findet am 02.06. am Fahrenort mit anschließen-
dem internen Grillfest statt.

Der Elternrat möchte auch gerne Infos im Schaukasten am Fahrenort ausstellen können. 
Frau Schamp-Wiebe hat dafür den Schlüssel und laut Herrn Lemitz wäre das kein Problem 
und wird bestimmt gerne angenommen.

Es gab die Anregung ein Instagram-Account für Schulthemen zu erstellen. Das Thema soll im
nächsten Schuljahr genauer besprochen werden.

Ende 21:30


